

Le Sentier, le 19 octobre 2021

Les portes du 16ème Festival du Film Vert viennent de se refermer, après 250 projections dans toute la Suisse romande, à Lugano et dans plusieurs villes de France. Malgré un contexte difficile, environ 10'000 spectateurs sont venus découvrir les documentaires proposés et ont apprécié les discussions qui ont suivi les films.

En effet, le pass sanitaire et la période inhabituelle pour le Festival ont pesé pour beaucoup sur une fréquentation qui correspond environ à la moitié du record de 2019. Les équipes de bénévoles sont toujours très motivées et espèrent pouvoir faire une édition 2022 dans de bonnes conditions, dès le 5 mars !

Et pour les personnes qui n'ont pas pu se rendre au Festival cette année, trois films seront diffusés gratuitement en «live» sur internet, avec la présence en ligne des réalisateurs, du 22 au 24 octobre. Une belle façon de boucler ce millésime 2021.

- *Champs de luttés, semeurs d'utopies* (Prix Jouvence 2021) le vendredi 22 octobre à 20h00, en présence en ligne de la réalisatrice Mathilde Syre:

<https://vimeo.com/625505862>

- *L'Installation* (Prix Jouvence 2021) le samedi 23 octobre à 20h00, en présence en ligne de la réalisatrice Agnès Poirier, de Jean-Yves Penn, l'éleveur qui transmet sa ferme dans le film et de Lauriane Achard, la jeune agricultrice qui reprend la ferme:

<https://vimeo.com/625510368>

- *Génération Greta* (film commun 2021), le dimanche 24 octobre à 20h00, en présence en ligne du co-réalisateur Johan Boulanger :

<https://vimeo.com/625512436>

Plus d'informations sur www.festivaldufilmvert.ch

Virginie Guignard

Directrice de communication « Association Les Films Verts »

presse@festivaldufilmvert.ch - 079 256 26 48